



運動会アンケートの集計結果について

先日実施しました運動会アンケートの結果についてまとめましたので、お知らせします。今年度も昨年度と同様に以下のような評価率で結果をまとめました。

評価率 (%) について

右のように点数化し、計算・平均化したものを得点としました。その得点を百分率で表したものが評価率です。

80%以上を「よくできている」、80%未満 75%以上を「おおむねできている」、75%未満を「十分でない」と捉えました。

- | | | |
|---|-------------|----|
| A | よくあてはまる | 4点 |
| B | ややあてはまる | 3点 |
| C | あまりあてはまらない | 2点 |
| D | まったくあてはまらない | 1点 |

	アンケート内容	評価率 (%)
1	子どもは、一生懸命活動(運動)していた。	99.2
2	子どもは、友達と力を合わせて取り組んでいた。	91.1

いずれの項目も 80%以上の評価率となり、「よくできている」と評価いただきました。中でも、子どもたちが一生懸命運動会に参加した様子を感じ取っていただいたようです。

また、保護者の方から多くのご意見・ご感想をいただきました。以下には、一部を紹介します。

【競技・演技について】

- パプリカのダンスがとてもかわいらしかったです。みんなで仲良く踊っている様子が伝わってきました。
- 家でも毎日踊っていて、子どもは楽しんでいました。
- 小学校に入って初めての運動会で、どの競技もとても楽しそうに取り組んでいました。ダンシング玉入れでは、とてもかわいらしいダンス姿に心がほっこりしました。
- 短い期間で毎日練習して、しっかり元気よく「107人でやってみよう」ができました。
- 「107人でやってみよう」がとてもよかったです。見ている方も元気が出ました。
- 綱引きでどうしたら勝てるか学級で話し合いがもたれたことも、子どもが真剣に話してくれました。事前の練習のプロセスの中でも学ぶ機会を与えてくださりありがとうございました。
- 「START~新たなる令和へ~」は、旗の振りをきびきび合わせたり、滑らかに動かしたりと、みんなそろっていてとてもきれいでした。練習時間が短い中、みんなの練習の頑張りが伝わってきました。
- 騎馬戦のくじで出場騎馬を決めるのは面白いと思います。
- 騎馬戦は、大将戦があるともっと迫力があつたかと思いました。
- 応援団の応援合戦が、迫力があり、元気が伝わってきました。



【進行・日程について】

- テンポよく競技が進行されていて、よかったですと思います。
- 午前中でプログラムをやり切るのも、見どころをギュッと濃縮したみたいで、改めて良いと思いました。
- 点差がありすぎて集中力がもつか心配しましたが、最後の大玉送りまで一生懸命取り組んでいて、みんなの素直な心がとてもほほえましく感じられました。
- 大差がついたときの声掛け、盛り上げの雰囲気作りがあるととっても良いと思いました。
- 白組が大差で負けましたので、とてもがっかりしました。もう少し採点方法を工夫していただきたいです。
- 午前で終わるなら、お弁当はなしでもよいのではと思いました。なしで帰って家族でお昼という方が良かったなと思いました。



【暑さ対策について】

- 子どもにタオルや水分を途中であげられるところが良かったです。
- スポーツドリンクが可能になったり、休憩時間を設けたりして配慮されていました。
- 体育館が開放されていて助かりました。
- 運営サポーターの方が水まきをしてくださったので、良かったです。
- 炎天下なのでイスの座面が熱そうでした。クラスによっては防災頭巾を置いていたところもありましたので、学校全体で検討していただけたとうれしいです。
- 子どもたちの上にもテントなどで日かげができるようにしてもらえるとだいぶ違うと思います。



【その他、全般について】

- PTAや運営サポーターの方々に心から感謝です。自転車の整備や得点表示、後片付けなど、おかげでとても良い運動会になったと思います。
- PTAや運営サポーター以外の保護者の方も後片付けを手伝ってくださっていて、とてもすてきだと思いました。
- トラックの1箇所くぼみがあり、走っている子が足をとられていました。
- 子どもの座席付近での日傘使用は、本当に危険ですので使用禁止を徹底してほしいです。
- 体育館の入口をふさぐ感じで座っている人がいて、中に入るのに不便を感じました。
- 子どもの座席にいるときでも、子どものところについてビデオ撮影されていて、子どもが見えないのはよくないと思いました。子どもが座っているときは後ろからでお願いしたいです。
- 校内で飲酒や喫煙をされている方がいたようで残念です。



この他にもたくさんの励ましのお言葉や、ご意見・ご感想をいただきました。特に赤白の点数に大差がついたことについて多くのご意見をいただきました。リハーサル時点で学校全体としてほぼ均衡がとれていただけに、予想外の結果となりました。子どもたちが最後まで意欲的に活動することができるような工夫を考えていきたいと思います。

また、「子どもたちのところにもテントを」というご意見を今年度もいただきました。テントの設置には、予算の制約などクリアしなければいけない課題がいくつかあり、今すぐ実施するには困難であることをご理解ください。

いただいたご意見をもとに、子どもたちが安全に楽しく運動会に参加できるよう、プログラムや準備等を検討したいと考えます。ご協力ありがとうございました。